



**ACTES 4:24**

« Après avoir entendu ce récit, les croyants adressèrent d'un commun accord cette prière à Dieu... »

**INFORMATION - EDIFICATION - SUJETS DE PRIERE POUR LA NATION**

MAI 2014

# PRIONS POUR LES MINISTÈRES D'ÉVANGÉLISATION AU TRAVERS DE LA RADIO

*50% de la population camerounaise possède un poste radio*

*La radio est le moyen de communication le plus accessible . Elle permet d'annoncer l'évangile à un nombre incalculable de personne.*

**Ensemble prions pour les ministères d'évangélisation au travers de la radio.**

Lire notre dossier p.3-6



**Conseils pratiques pour le temps d'intercession:**

Exaucé à cause de sa soumission p.2



**EDIFICATION**

Avant toutes choses, priez !  
p.7



**Ensemble, prions pour le Cameroun**



## Conseils pratiques pour le temps d'intercession



### Exaucé à cause de sa soumission

« Aux jours de sa chair il a offert, à grands cris et dans les larmes, des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et il a été exaucé en raison de sa piété. Tout Fils qu'il était, il a appris l'obéissance par ce qu'il a souffert. Une fois porté à son accomplissement, il est devenu pour tous ceux qui lui obéissent l'auteur d'un salut éternel». Hébreux 5 :7-9

**Jésus est notre modèle dans la prière.** Sa vie de prière avait tellement marqué ses disciples que ceux-ci lui ont demandé de leur enseigner comment prier. Face à la mort, Il a crié à Dieu, son Père. Il a prié avec de grands cris et des larmes. Avez-vous déjà prié avec des larmes ? Jésus l'a fait.

La prière est si importante que l'apôtre Paul a déclaré « avant toutes choses, adressez des prières et des supplications pour tous les hommes ». (1timothée 2 : 1).

**Cependant, Jésus n'a pas été exaucé à cause de ses prières. Il a été exaucé à cause de sa soumission à Dieu et à sa volonté.**

### Votre engagement :

Aujourd'hui, si vous voulez être exaucés, faites comme Jésus, soumettez-vous à Dieu et à sa volonté telle que révélée dans les Saintes Ecritures



## L'importance de la radio pour l'évangélisation

**La radio est un instrument efficace pour Annoncer l'évangile au maximum de personnes avec peu de moyens financiers, matériels et humains**

La radio demeure l'instrument de communication des masses le plus accessible. Environ 50 % de camerounais ont un poste radio alors qu'il n'y a que 30 % de camerounais qui ont un téléviseur. La radio apparaît donc comme un instrument important, voire indispensable pour annoncer l'Évangile



**Prions que Dieu suscite des serviteurs de Dieu qui vont créer des radios captées et suivies sur toute l'étendue du territoire national**

### Atteindre les peuples non atteints

La radio peut atteindre des personnes qui ne viendront jamais dans une église. Lisez cette histoire de la conversion d'une musulmane par une émission radio.

#### ***aïma : passée du voile islamique au salut en Jésus!***

J'ai vingt-cinq ans. Je suis la deuxième d'une famille musulmane classique en Algérie (...).

Un jour je révisais mon cours de géographie et j'avais du mal. Mon frère aîné, qui était étudiant, avait acheté un poste de radio. J'ai tourné les boutons, et j'ai entendu une voix très claire qui disait : "Le Fils de Dieu..." Je n'ai rien compris et j'ai éteint ; je pensais avoir péché. J'avais peur, je tremblais, je priais et j'ai demandé pardon à Dieu.

*Quatre jours après, j'ai rallumé le poste. J'ai réussi à retrouver la voix. Et je me demandais : "Pourquoi est-ce que des Arabes parlent ainsi ?" C'étaient des Marocains, des Egyptiens..., qui donnaient leur témoignage. J'ai écouté pendant un mois, puis j'ai noté le numéro de téléphone qu'ils donnaient. Ils parlaient de "Yeschouah". Je ne savais pas qui c'était et mon frère non plus. J'ai compris ensuite que c'était une personne. J'étais perdue, j'avais plein des questions, et je ne savais plus où j'en étais (...).*



Puis j'ai compris que c'était des chrétiens (...). Alors j'ai prié Dieu de m'aider. J'ai écrit à des chrétiens de Jordanie dont j'avais eu l'adresse à la radio. La réponse a mis si longtemps à venir que je n'y pensais plus. (...). Après des hésitations, j'ai fini par téléphoner à quelqu'un de la Radio. On a parlé pendant une demi-heure. Puis j'ai rappelé presque une fois par semaine, il était très doux, et moi très agressive au début avec mes questions ; il m'a beaucoup touchée, car il n'était pas comme tous les hommes que je connaissais.

David m'a proposé de prier pour moi, pour que j'aie mon bac. J'ai trouvé cela très bizarre surtout sans s'être lavés avant, de plus les musulmans ne prient que pour les morts. Je lui ai dit : "Tu parles avec Dieu comme avec une personne." Il m'a dit de prier comme on le sent dans son cœur ; puis il m'a encouragée à le faire avant d'écrire sur la feuille de devoir.



Après les examens, j'ai dit à David que j'avais certainement échoué. Il m'a répondu : "Dieu m'a dit que tu allais avoir ton bac." Il avait prié avec sa femme et avec son église à ce sujet. J'étais émerveillée, mais j'avais des questions, et des doutes. Il me disait aussi : "Je t'aime en Christ", et j'étais choquée. C'est mon frère qui était allé voir les résultats du bac, car une fille ne peut pas beaucoup sortir. J'étais reçue ! C'était un miracle ! J'étais surprise par la réponse de Dieu à ma prière. J'ai annoncé la nouvelle à David, et il était plus joyeux de ma réussite, que ma propre famille.

Ce même jour mon frère m'a rapporté une lettre d'Egypte. C'est l'imam qui reçoit notre courrier et qui nous le fait suivre. Tous les voisins avaient vu cette lettre. Elle contenait l'Evangile de Luc, qui d'ailleurs débordait de l'enveloppe. J'étais aux nues !...Je suis allée dans ma chambre pour dévorer le livre. C'était un jour fabuleux ! Ma joie n'était pas due à mon bac, mais à Dieu, et à ce qu'il avait fait pour moi. J'ai pensé : "Dieu est vivant, et je suis chrétienne ».

Propos recueillis par Elisabeth DUGASin <http://www.topchretien.com/topfamille/view/3644/naima-passee-du-voile-islamique-au-salut-en-jesus.html>



**Priions pour l'émergence des ministères d'évangélisation au travers des radios qui vont atteindre les musulmans du Cameroun**



**Les radios existantes au Cameroun**

**Radio publique**

Le Cameroun compte plusieurs chaînes de radio publiques qui constituent la branche Radio de l'office national de radio et télévision , en abrégé CRTV . Ces chaînes sont :

\* le poste national , émettant depuis

Yaoundé,

\* les dix chaînes de radio régionales,

\* les chaînes commerciales : FM 94

(Yaoundé) , FM Suellaba connu précédemment sous le nom de FM 105

(Douala) , FM Mont Cameroun (Buea),

FM Pouala (Bafoussam)

**les radios Privées**

Plusieurs chaînes de radio privées camerounaises émettent sur le territoire national :

\* Radio Jeunesse : chaîne de radio de l'archidiocèse de Yaoundé

\* [RTS ( radio Tiemeni

Siantou)[3], Yaoundé et bafang

\* Magic FM , Yaoundé

\* TBC, Yaoundé

\* Radio Venus, Yaoundé

\* Radio Environnement, Yaoundé

\* Radio Lumière, Yaoundé

\* Sky One radio, Yaoundé

\* Radio Bonne Nouvelle, Yaoundé

\* Moov radio, Yaoundé

\* [Radio Equinoxe][4], Douala

\* Sweet FM, Douala

\* Radio Nostalgie

\* RTM (Real Time Radio), Douala

\* Radio Veritas, Douala

\* FM Medumba, Bangangté

\* Radio Yemba, Dschang

\* Radio Batcham, Bafoussam,

Rado Star

\* Radio Salaaman, Garoua

\* Radio Fotouni, Fotouni

\* Radio Oku, Oku

\* Radio Lolodorf, Lolodorf

\* Radio Equatoriale, Sangmélina

\* radio casmando douala

Quatre-vingt-quatre projets de création de radios et TV privées sont en examen au ministère de la communication.

**les radios Internationales**

\* BBC World Service : Radio internationale britannique (anglais, décrochage en français)

\* RFI : Radio internationale française (français, décrochages en anglais et en espagnol)

**Quelques radios chrétiennes évangéliques et pentecôtistes**

\* Radio bonne nouvelle ;

\* Radio restauration de vie

\* Radio vie nouvelle

*Tiré de : cameroun24.net ; liste des médias au Cameroun*



## Intercession



**Prions pour que ceux qui ont le message de salut vrai et authentique ait accès aux médias**



**Demandons à Dieu que les serviteurs de Dieu, qui évangélisent au travers des radios bénéficient de la faveur des chaines de radios les plus écoutés pour y annoncer l'évangile.**

### L'échec des ministères d'évangélisation des radios et télévisions chrétiens ?

Ce qui choque, ce n'est pas l'absence de chrétiens dans les radios. Il y'a de l'avis de plusieurs personnes, un peu trop de tapage des chrétiens dans les radios. Chaque église ou ministère cherche à avoir sa propre chaîne de radio.

On entend difficilement dans les radios dites chrétiennes, les serviteurs de Dieu qui parlent de la bonne nouvelle du salut. Les messages sur la nouvelle naissance, la repentance, le retour du Seigneur Jésus -Christ sont rarement prêchés. Il est très courant d'entendre prêcher des doctrines contraires



**Prions que Dieu suscite des serviteurs de Dieu qui vont recevoir le fardeau du salut des âmes au travers des radios**



**Prions pour l'émergence des communicateurs chrétiens compétents et craignant Dieu**



**Prions pour la création des radios par les ouvriers de Christ qui ont le fardeau de la prédication de l'évangile au travers des ondes**



**Prions pour le soutien financier des ministères d'évangélisation au travers des radios**



p6

E-mail : prierecameroun@yahoo.fr

MAI 2014

**ACTES 4:24**



## EDIFICATION

**Avant toutes choses, priez !**



Lorsque les apôtres ont été confrontés à un problème de distribution équitable de la nourriture, ils ont dit : « il ne convient pas que nous abandonnions la prière et le ministère de la Parole pour servir à table » (actes 6 : 2). Organiser la distribution de la nourriture était si important que pour le faire, il fallait être rempli du Saint Esprit, de sagesse et être digne de confiance (actes 6 :3). Mais ce n'était pas aussi important que la prière et le ministère de la parole de Dieu (actes 6 :4). **Les apôtres avaient pour priorité les ministères de la prière et de la parole de Dieu avant toute autre chose.**

A Gethsémané, Jésus a dit aux disciples, « Asseyez-vous ici, pendant que je vais là-bas pour prier » (Matthieu 26 :36). Les vainqueurs spirituels imitent toujours le Maître. Ils se séparent de la foule pour s'occuper de leur priorité : la prière. Jésus emmena seulement Pierre, Jacques et Jean pour prier avec lui. Mais ceux-ci au lieu de prier s'endormirent. Le sommeil des lieutenants de Jésus ne l'a pas détourné de sa priorité : la prière. Nul ne peut prétendre devenir un serviteur de Dieu tant qu'il n'a pas fait de la prière sa priorité. Un serviteur de Dieu continue de prier, même si ceux qui sont avec lui se sont endormis. **Un serviteur de Dieu a le devoir comme le Seigneur Jésus d'encourager, d'avertir et de reprendre les brebis du Seigneur qui négligent la priorité de tout chrétien : la prière.**

Lorsque Jésus envoie ses disciples en mission, il reste pour prier. Il dit à ses disciples que pendant qu'ils étaient en train de prêcher l'évangile, il combattait pour eux dans la prière et il a vu satan tomber comme un éclair (Luc 10 :17-18). **Les disciples avaient remporté la victoire sur le champ de mission parce que Jésus priait et intercédait pour eux.**

L'apôtre Paul dira dans 1 Timothée 2 :1 : « **Je recommande en tout premier lieu** que l'on adresse à Dieu des demandes, des prières, des supplications et des remerciements pour tous les hommes ». Avant toutes choses, la priorité est la prière.

Faites aujourd'hui de la prière votre priorité. Commencez votre journée par la prière. Avant de vous laver, priez ! Avant de réfléchir à tout problème, priez ! Avant d'agir ou de réagir, priez ! Priez avant toutes choses ! C'est ce que Dieu attend de vous.



## NOUVELLES

**Enlèvement de deux prêtres catholiques et d'une religieuse catholique d'origine canadienne à l'Extrême Nord.**

La secte Boko haram est soupçonnée d'être à l'origine de cet enlèvement de plus :

- ▶ **Prions pour leur libération**
- ▶ **Prions pour la neutralisation de la secte Boko haram**

**Décès des hommes illustres : Lapiro de Mbanga, AtebaEyene, Pius Ottou...** La liste des camerounais illustres qui ont marqué cette génération s'allonge de plus en plus. Lorsque ceux qui sont estimés comme étant la relève décèdent, qui prendra les choses en main après le décès de cette génération ?

- ▶ **Prions que Dieu suscite des leaders intègres et craignant Dieu pour le Cameroun**

« **Le Cameroun en faillite** » : c'est le titre d'un quotidien privé camerounais ayant paru au cours du mois d'Avril. Selon lui, les caisses de l'Etat seraient vides. Que cette information soit avérée ou pas, elle nous interpelle à prier.

- ▶ **Prions pour que le Seigneur remplisse les caisses de l'Etat**
- ▶ **Prions pour la bonne gestion de l'argent des camerounais par tous ceux qui ont la charge de gérer les biens de l'Etat à quelque niveau que ce soit**

**Opération épervier** : Le ministre des enseignements secondaires est accusé de détournement des biens publics. Il a été incarcéré et libéré 24 heures plus tard. Beaucoup de voix se sont levées pour décrier l'injustice qui tourne autour de cette initiative de lutte contre la corruption

- ▶ **Prions pour que les enfants de Dieu qui travaillent dans la fonction publique ou dans le secteur privé veillent sur leur témoignage, afin de faire la différence au milieu de cette génération perverse.**

## ILS NOUS ONT DIT



*Le frère Ludovie nous livre son témoignage de la prière pour le Cameroun*

« Nous avons eu le fardeau de prier pour le Cameroun depuis plus de 4 ans, et Avant de faire la connaissance du ministère Prière Cameroun, je priais déjà avec mon épouse et trois autres frères. Mais malheureusement l'un des frères avec qui nous intercédions est tombé très malade jusqu'aujourd'hui. Cependant, cette situation ne nous a pas découragés et nous avons continué à nous réunir à mon domicile au quartier Mendong à Yaoundé tous les dimanches soir pour prier.

Nous sommes très encouragés par le ministère Prière Cameroun, de qui nous recevons régulièrement les bulletins de prière ; et nous apprécions vivement ces bulletins de prière parce qu'ils sont très pratiques pour l'intercession. Nous arrivons facilement à prier pour la Nation et pour nos sujets personnels. Nous beaucoup été bénis et interpelés par le bulletin du mois de février 2014 qui parlait de la prière pour les ministères de traduction de la Bible. Ce numéro nous a permis de compavons rendre la pertinence de soutenir ces œuvres dans la prière, afin de faire avancer l'évangile au Cameroun.

**Je voudrais profiter de cette occasion pour encourager l'Eglise à toujours prier pour le Cameroun.** Lorsque nous regardons à la situation de ce pays, nous n'avons pas à réfléchir par deux fois avant de commencer à prier. Au-delà du fait que nous devons prier pour la conversion des camerounais, nous devons prier pour nos dirigeants tel que la Bible nous le recommande. **Je voudrais insister pour dire que si nous ne prions pas pour le Cameroun aujourd'hui, nos enfants ou petits-enfants risqueraient de vivre dans un pays qui n'a pas de sens.** »